

Pedro Sanchez remporte les élections au secrétariat général du PSOE



Madrid, 14 juillet (EFE-AFP-RHC)- Le député espagnol Pedro Sanchez a remporté les élections organisées hier par le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol. Le futur secrétaire général devra rénover le parti après plusieurs échecs électoraux.

Il s'agit des premières élections organisées par le PSOE pour élire son secrétaire général. Le résultat des élections de dimanche doit encore être confirmé par le congrès du Parti, qui se tiendra à la fin du mois de juillet.

Les autres candidats en lice étaient José Antonio Pérez et le député Eduardo Madina.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/28416-pedro-sanchez-remporte-les-elections-au-secretariat-general-du-psoe>



Radio Habana Cuba